

Menarini refuerza su compromiso con los criterios ASG y la sostenibilidad

Badalona, 1 de agosto de 2024

- La compañía publica su octavo Informe de Sostenibilidad e Información no Financiera que incluye a CONTIGO, un asistente con IA generativa, con el que se pueden realizar consultas efectivas y detalladas
- Menarini ha destinado más de 50 millones de euros a investigación y desarrollo, ha colaborado con más de 30 organizaciones locales y ha lanzado iniciativas comunitarias con impacto positivo en más de 10.000 personas
- Ha producido 71,6 millones de unidades, un 18% más que 2022 y las emisiones de CO2 emitidas ascienden a un total de 1.852 toneladas. También ha disminuido el consumo eléctrico en un 9% y continúa impulsando prácticas de economía circular dentro de su cadena de producción

Menarini España ha publicado su [Informe de Sostenibilidad y de Información no financiera 2023](#) en el que se compilan las actividades desarrolladas por la compañía en áreas como la innovación, la investigación, la formación, el desarrollo empresarial y la Responsabilidad Social Corporativa (RSC), además de los datos que avalan su compromiso solidario con su entorno, la sociedad y el medioambiente.

En opinión de Mónica Moro, responsable de comunicación y RSC de Menarini España, *“en 2023, hemos adoptado un enfoque proactivo en la comunicación con nuestros grupos de interés que nos permite una gestión más eficaz de los aspectos ASG. Nuestro compromiso con la salud y seguridad de los pacientes sigue siendo nuestra mayor prioridad, pero a ello también sumamos trabajo en 17 ODS prioritarios, y nuestra apuesta por la Responsabilidad Social Corporativa, dos factores que están en nuestro ADN”*.

En el pasado ejercicio, Menarini ha avanzado en la construcción, evaluación y análisis de una nueva materialidad, lo que permite una gestión más eficaz de los aspectos ASG. *“Este proceso, además de cumplir con los requisitos legales, nos lleva a superar las expectativas de nuestros stakeholders y sociedad en general”*, añade Mónica Moro.

Principales puntos del informe 2023

En el **Informe de Sostenibilidad e información no financiera 2023** de Menarini España destacan aspectos prioritarios como el compromiso de la compañía con la calidad y seguridad de los medicamentos y con la salud y seguridad de los pacientes. La estrategia e inversión en I+D+i se ha materializado en más de 50 millones de euros para poder ofrecer soluciones innovadoras y mejorar

la vida de las personas.

En cuanto a la protección del medioambiente, la compañía ha reducido su consumo eléctrico en un 9% y continúa impulsando prácticas de economía circular. Además, se han producido 71,6 millones de unidades, lo que representa un incremento del 18% en comparación con el año 2022.

En su compromiso con la comunidad, Menarini España ha colaborado con más de 30 organizaciones locales y ha puesto en marcha distintas iniciativas comunitarias que han supuesto un impacto positivo en más de 10.000 personas. También se han reforzado las prácticas éticas de anticorrupción y antisoborno, estableciendo controles más estrictos y promoviendo una cultura de integridad en todas las operaciones.

CONTIGO, nuevo asistente en sostenibilidad

Este Informe de **Sostenibilidad e información no financiera 2023** también trae de la mano a un asistente en sostenibilidad de gran capacidad interactiva, con el que el usuario podrá realizar consultas muy efectivas sobre los esfuerzos en sostenibilidad acometidos por Menarini. Se trata de **CONTIGO**, un chatbot conversacional virtual que utiliza Inteligencia Artificial (IA) generativa, un compañero inteligente en la exploración de datos. Su capacidad para simplificar los conceptos complejos y presentarlos de manera personalizada e ininterrumpida lo convierte en una herramienta aliada para la consulta del Informe de Sostenibilidad. A través de contigo, la compañía impulsa IA novedosas con la que poder explorar su Informe de Sostenibilidad e información no financiera 2023 y prueba que cuando se implementa con visión e innovación, la comunicación se transforma.

Tanto el informe como [su resumen ejecutivo](#), están disponibles en la [web de Menarini](#). **CONTIGO** ¡está al alcance de un clic!

Acerca de Menarini España

Con más de 135 años de historia, Grupo Menarini, con sede en Florencia (ITA) y presente en 140 países, emplea a más de 17.000 personas. Sus productos cubren necesidades en áreas como cardiología, oncología, gastroenterología, neumología, enfermedades infecciosas, diabetes, inflamación y analgesia. Con una facturación de 4.375 millones de euros, el Grupo cuenta con 9 centros de I+D+i y 18 plantas de producción en todo el mundo, donde se fabrican y distribuyen 609 millones de envases al año a los cinco continentes.

Menarini España es una de sus filiales estratégicas desde hace 55 años y, en la actualidad, se sitúa entre las 15 primeras empresas del sector farmacéutico español. Cuenta con una plantilla de 538 personas y produce 60 millones de unidades de medicamentos al año. Su sede en Badalona, con una superficie de 13.000 m², incluye la planta de producción y uno de los 9 nueve centros de I+D+i del Grupo.

Alabra

Sonsoles Pérez - Accounts Head

687 72 02 84

Sonsoles.perez@alabra.es